



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**

“AÑO DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD”



NOTA DE PRENSA N° 026-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **Mesías Guevara fue elegido presidente de la Asamblea Nacional de Gobierno Regionales**

***El Gobernador Regional de Cajamarca juró al cargo en ceremonia encabezada por el Presidente de la República, Martín Vizcarra.***

El gobernador regional de Cajamarca, Mesías Guevara, fue elegido presidente de la Asamblea Nacional de Gobierno Regionales, al recibir el respaldo de sus colegas en reunión realizada en Lima, la mañana del viernes 18 de enero de 2019.

El nuevo presidente de la ANGR juró en ceremonia encabezada por el Presidente de la República, Martín Vizcarra, quien estuvo acompañado por el jefe del Gabinete Ministerial, César Villanueva.

Mesías Guevara ganó la elección a Pedro Ubaldo Polinar, de Pasco y Maciste Díaz Abad, de Huancavelica.

El gobernador regional de Cajamarca sustituye en el cargo al saliente presidente de la ANGR, Luis Valdez, exgobernador regional de La Libertad.

Fotos: Internet

**Se agradece su difusión.**  
**Cajamarca, 18 de enero de 2019.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**